
Bgm. Visotschnig: „ Die formalen und organisatorischen Vorbereitungen 
auf Landes- und Gemeindeebene laufen schon.“ 
 
Zweisprachige Ortstafeln 

Werden sie noch vor Weihnachten stehen? 
( aus Novice, Klagenfurt, Nr. 35, S. 3  11. 9. 2015) (Auszugsweise Übersetzung; A.d.Ü.) 
Bleiburg 
(…) Wir haben beim Bgm. Visotschnig nachgefragt, wann es bestimmt zur 
Verwirklichungseiner Ankündigung nach der Wahl kommen wird. Bgm. Visotschnig:  
„ Die formalen und organisatorischen Vorbereitungen auf Landes- und Gemeindeebene 
laufen schon. Ende September oder Anfang Oktober wird darüber der Stadtrat beraten, 
danach aber wird über diese Angelegenheit endgültig der Gemeinderat entscheiden.“ 
(….) 


